



## Fotomatón



Las fotos han sido instaladas en paneles de la planta baja de la Escuela Politécnica Superior. / DAVID CASTRO

# EL AGUA, MOTOR DE VIDA Y DE ESPERANZA

Una exposición en la Politécnica resume varios proyectos solidarios en Burkina Faso

D. CASILLAS / ÁVILA

La Escuela Politécnica Superior de Ávila acoge la exposición fotográfica 'Burkina Faso, el agua. Experiencias de cooperación', una colección de instantáneas tomadas por Ricardo Herráez Chamorro realizadas durante la ejecución de una serie de proyectos puestos en marcha para dotar de agua potable a varias escuelas y poblados de ese país africano, así como para sensibilizar a las comunidades sobre las buenas prácticas en el uso de tan necesario como escaso elemento y en el mantenimiento de los pozos perforados.

Pero la muestra no sólo cuenta esos proyectos en los que han participado alumnos y profesores de la Escuela Politécnica de Ávi-

la y de otras facultades de la USAL, con financiación de la Universidad en colaboración con la Asociación Madrileña de Ayuda a la Infancia, sino que va más allá de dar testimonio de esos hechos para convertirse, y ahí está su interés como exposición, en una colección de imágenes de enorme significado y fuerza visual, con mayoría de instantáneas en ese blanco y negro que cala mejor en las almas que el color, en la que caben la alegría, la tristeza, la esperanza, la solidaridad y otros muchos sentimientos de un pueblo, especialmente representado por los niños, en el que poseen tan poco, o incluso menos, que tener acceso al agua es un regalo enorme. Pasen, vean y compartan la alegría de vivir de un pueblo muy pobre.